
ACTA DE REUNIÓN
COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE

CONSEJO DE COORDINACIÓN CIUDAD-PUERTO SAN ANTONIO
Sesión N°8

Fecha: 20 de noviembre de 2023.
Hora: 17:00 horas.
Lugar: Reunión telemática vía Zoom.

1.- Asistentes:

Comisión de Medio Ambiente
Gobierno Regional Francisco Romero Dit Gore
Ilustre Municipalidad de San Antonio
Consejo Ciudadano Ciudad Puerto
San Antonio

Víctor Godoy

Corporación de Desarrollo de la
Provincia de San Antonio

Drago Domancic

Asociación de Municipalidades
Provincia de San Antonio
San Antonio Ambiental Luz Marina Huerta
EPSA Jimena Oliva/ Angelica Yáñez /Hector

Marchant
Asociación de Comerciantes de LLo
Lleo

Fabiana Meléndez

Revisado de las propuestas en las anteriores reuniones
Revisar la lista de los participantes de la comisión a fin de no tener problemas de quórum en cada
sesión.

●Reuniones con vecinos para tratar temas proyectos de MOP y EFE, con una participación
importante de vecinos y con mucho interés y dudas sobre los proyectos, en la UNCOSAN

●Se acordó en el plenario las comisiones tienen que volver a elaborar propuestas, enviar síntesis
para tratar en el plenario, que está programada la primera semana de diciembre

●Dentro de lo acordado, es realizar una síntesis de propuestas de los temas ya conversados, y
para ello se hará trabajo en conjunto durante dos semanas, para llegar con un informe más
detallado.

El Sr. Domancic, señala que para comenzar a revisar la información se cuenta en las actas y
presentaciones realizadas en el plenario.
Recomienda precisar en los acuerdos tomados, las propuestas planteadas y los proyectos
presentados

Luz Huerta, manifiesta molesta que la comisión está al debe con todo lo que se pudo haber
realizado, faltaron reuniones y ampliados en donde presentar las propuestas y analizar en conjunto
con las otras comisiones, producto de que no se priorizo CCCPSAI en la agenda del gobernador
regional



El Sr. Victor Godoy pide dejar en acta una situación: solicitó al municipio de San Antonio,
antecedentes sobre el proyecto como el nombre de la empresa que realiza la obra, información que
no fue entregada.
También manifiesta que no hay letrero de obra en donde debe ir el nombre de la empresa
contratista, el monto y los plazos.
Asimismo, no pudo saber cómo se manejan las aguas de la quebrada de Arévalo, por lo que
solicita transparencia de la Empresa Portuaria como mandante de ésta obra.

Informe o reporte de Gestión de la Comisión: Sr. Domancic propone formar un subgrupo para
recoger la información, se propone trabajar el jueves por la tarde con quienes puedan, y la
información se puede compartir en un Drive para aportar y mejorar lo avanzado ese día.

Sr Romero señala que al inicio se presenta un índice de contenidos para un mejor entendimiento
del reporte.

Se acuerda trabajar el Reporte en la modalidad propuesta.

EPSA, Señala que está trabajando en el sitio de la Comisión Ciudad Puerto, está planteado el
requerimiento, pero la plataforma temporal está operativa, y se hará envío de correo para que la
puedan revisar

Además, señala que lamenta la situación por la cual atravesó el Sr. Godoy, y también expone que
la empresa contratista no está mandatada para entregar información y para ello solicita que se
realice la solicitud a la empresa Portuaria directa

Próxima sesión:
Se acuerda la realización de la próxima reunión de trabajo el día 29 vía zoom para concordar la
versión final del reporte de gestión.


